

Nous avons appris par Salah Hamouri, grâce à l'Humanité et aussi ici à Saint Brieuc par son témoignage lorsqu'il a répondu à l'invitation de l'AFPS combien sont cruelles les conditions de détention des prisonniers politiques en Israël. Passées la borne des droits de l'homme, il n'y a plus de limites pour certains extrémistes du gouvernement Netanyaou. C'est ainsi qu'un ministre s'est rendu dans la prison où est isolé Marwan Barghouti et l'a humilié, le menaçant de l'éliminer comme terroriste. Un tel agissement a-t-il seulement jamais existé dans la monde qui se prétend civilisé ? Je veux ici protester contre de telles pratiques qui atteignent l'horrible. Cela est à peine concevable et je n'ose réaliser l'état dans lequel peut se trouver Marwan. Cette scène dépasse tout ce qu'on peut concevoir. J'exprime ici ma solidarité envers lui, sa famille, ses compagnons de combats pour le droit du peuple palestinien. L'auteur de ces actes est inqualifiable. Ceux qui nous accusent d'encourager les terroristes ne nous feront pas taire, ne me feront pas taire. Ce n'est pas pour ça que nos parents ont sauvé la vie de juifs pendant la guerre. C'est le cas de mon père et j'en suis fier à jamais.

Salut fraternel à Marwan.

Liberté pour Marwan Barghouti !

Paul Recoursé